

L'AGNEAU DE DIEU

[Texte de Bible](#): **Apocalypse 5:1-14**

LEÇON 461 COURS DES JEUNES

VERSET DE MEMOIRE: "Il vit Jésus venant à lui, et il dit: Voici l'agneau de Dieu, qui ôte le péché du monde" (Jean 1:29).

[Texte de Bible –
French Louis Segond](#)

Apocalypse 5:1-14

¹ Puis je vis dans la main droite de celui qui était assis sur le trône un livre écrit en dedans et en dehors, scellé de sept sceaux.

² Et je vis un ange puissant, qui criait d'une voix forte: Qui est digne d'ouvrir le livre, et d'en rompre les sceaux?

³ Et personne dans le ciel, ni sur la terre, ni sous la terre, ne put ouvrir le livre ni le regarder.

⁴ Et je pleurai beaucoup de ce que personne ne fut trouvé digne d'ouvrir le livre ni de le regarder.

⁵ Et l'un des vieillards me dit: Ne pleure point; voici, le lion de la tribu de Juda, le rejeton de David, a vaincu pour ouvrir le livre et ses sept sceaux.

⁶ Et je vis, au milieu du trône et des quatre êtres vivants et au milieu des vieillards, un agneau qui était là comme immolé. Il avait sept cornes et sept yeux, qui sont les sept esprits de Dieu envoyés par toute la terre.

⁷ Il vint, et il prit le livre de la main droite de celui qui était assis sur le trône.

⁸ Quand il eut pris le livre, les quatre êtres vivants et les vingt-quatre vieillards se prosternèrent devant l'agneau, tenant chacun une harpe et des coupes d'or remplies de parfums, qui sont les prières des saints.

⁹ Et ils chantaient un cantique nouveau, en disant: Tu es digne de prendre le livre, et d'en ouvrir les sceaux; car tu as été immolé, et tu as racheté pour Dieu par ton sang des hommes de toute tribu,

RÉFÉRENCES DE BIBLE:

COMMENTAIRE:

L'Agneau de Dieu

Christ devint réellement "l'Agneau de Dieu", lorsqu'Il mourut sur la croix. Il avait été choisi pour être cet "Agneau" dès la fondation du monde.

Le péché de l'homme était, et est toujours si horrible que seul le Fils de Dieu, mort au Calvaire, peut racheter les âmes perdues. Son Sang fut versé pour ôter les péchés de ceux-là qui se repentent vraiment. "Car tu as été immolé, et tu as racheté pour Dieu par ton sang des hommes de toute tribu, de toute langue, de tout peuple, et de toute nation" (Apocalypse 5:9).

Combien nous devons être reconnaissants que Dieu envoyât de plein gré Son Fils unique pour nos péchés et Le ressuscitât pour notre justification! Nous, qui étions pécheurs, avons un "Agneau", offrande tout à fait parfaite et suffisante!

Le Trône de Dieu

Comme Jean contemplait tant de choses merveilleuses en ce Jour du Seigneur, sur l'île solitaire de Patmos, il vit le Trône de Dieu et Quelqu'un assis sur le Trône. Il était tout rayonnant de beauté, pareil aux pierres précieuses. Un arc-en-ciel se trouvait autour du Trône. Il y avait, assis autour du Trône, vingt-quatre vieillards vêtus d'habits blancs; des couronnes d'or étaient sur leurs têtes.

Combien Jean, l'exilé, a dû se sentir humble de voir le Trône même de la gloire de Dieu! Que d'honneur accordé à un homme mortel!

De temps en temps, les vieillards se prosternaient devant Celui qui était assis sur le Trône, Celui-là qui, sans doute, est Dieu le Père. Ils jetaient leurs couronnes devant le Trône en disant: "Tu es digne, notre Seigneur et notre Dieu, de recevoir la gloire et l'honneur et la puissance; car tu as créé toutes choses, et c'est par ta volonté qu'elles existent et qu'elles ont été créées" (Apocalypse 4:11).

Le Livre Scellé

Dans la main droite de Dieu, sur le Trône, était un Livre écrit en dedans et en dehors. Le livre était scellé de sept sceaux.

Comme Jean observait, un ange puissant cria d'une voix forte: "Qui est digne d'ouvrir le livre, et d'en rompre les sceaux?" (Apocalypse 5:2).

Il n'y eut pas d'homme sur la terre ou dans le Ciel qui fût trouvé digne d'ouvrir et de lire le Livre – ou même de le regarder. Jean pleura beaucoup de ce que personne ne fut trouvé parmi les hommes pour ouvrir le Livre. As-tu jamais pleuré pour connaître la volonté de Dieu, et ensuite t'es-tu jamais réjoui de ce qu'elle t'a été faite connaître par Lui?

Comme Jean pleurait, l'un de vieillards lui dit: "Ne pleure point; voici, le lion de la tribu de Juda, le rejeton de David, a vaincu pour ouvrir le livre et ses sept sceaux" (Apocalypse 5:5).

Louange à l'Agneau

Jean vit Jésus semblable à un agneau immolé, debout au milieu du Trône et parmi les vieillards. Il vint prendre le Livre de la

de toute langue, de tout peuple, et de toute nation;

¹⁰ tu as fait d'eux un royaume et des sacrificateurs pour notre Dieu, et ils régneront sur la terre.

¹¹ Je regardai, et j'entendis la voix de beaucoup d'anges autour du trône et des êtres vivants et des vieillards, et leur nombre était des myriades de myriades et des milliers de milliers.

¹² Ils disaient d'une voix forte: L'agneau qui a été immolé est digne de recevoir la puissance, la richesse, la sagesse, la force, l'honneur, la gloire, et la louange.

¹³ Et toutes les créatures qui sont dans le ciel, sur la terre, sous la terre, sur la mer, et tout ce qui s'y trouve, je les entendis qui disaient: A celui qui est assis sur le trône, et à l'agneau, soient la louange, l'honneur, la gloire, et la force, aux siècles des siècles!

¹⁴ Et les quatre êtres vivants disaient: Amen! Et les vieillards se prosternèrent et adorèrent.

QUESTIONS

1. Quand Jésus fut-Il choisi pour être l'Agneau de Dieu?
2. Quelles furent les paroles de Jean-Baptiste en ce qui concerne Jésus en tant qu'Agneau de Dieu?
3. Décris le Livre tenu dans la main droite de Celui qui est assis sur le Trône.
4. Qui cherchaient-ils pour ouvrir le Livre?
5. Que dit l'un des vieillards à Jean comme il pleurait?
6. Que représentaient les coupes remplies de parfums?
7. Que firent les vieillards, quand l'Agneau prit le Livre?
8. Les anges avaient-ils aussi chanté le nouveau cantique? Pourquoi?

De qui les vieillards étaient-ils les représentants?

main de Celui qui était assis sur le Trône. Ceci engendra une scène de joie et de louange. Les vingt-quatre vieillards se prosternèrent pour L'adorer. Tous avaient des harpes d'or, et des coupes d'or remplies de parfums, qui sont les prières des saints. Pense à cela! Il est possible que tes intenses prières soient comprises dans un tel service de louange glorieux au Seigneur! Comme les vieillards adoraient, ils chantaient un cantique nouveau: "Tu es digne de prendre le livre, et d'en ouvrir les sceaux: ... tu as fait d'eux un royaume et des sacrificateurs pour notre Dieu, et ils régneront sur la terre" (Apocalypse 5:9, 10).

Les vingt-quatre vieillards étaient probablement les représentants des saints enlevés, comme ils avaient été rachetés de chaque peuple et de chaque nation. Ils devaient régner sur la terre, ce qui est la promesse faite aux saints qui monteront pour rencontrer le Seigneur lors de l'Enlèvement. Ils devront revenir avec Lui et régner avec Lui ici sur terre pendant mille ans (le Millénium).

Qui n'aurait pas envie de chanter les louanges de Dieu avec une espérance comme celle-ci? Le Chrétien est une personne heureuse; parfois il reçoit un avant-goût des choses célestes, et il a l'espoir de voir Jésus et de régner avec Lui.

Comme les vieillards chantaient, les voix de nombreux anges et d'une multitude innombrable de rachetés se joignirent aux leurs en disant: "L'Agneau qui a été immolé est digne de recevoir la puissance, la richesse, la sagesse, la force, l'honneur, la gloire, et la louange" (Apocalypse 5:12). Alors tout l'univers semblait se joindre à eux pour glorifier l'Agneau.

La Faiblesse de l'Homme

Combien faible et insuffisant est le meilleur de nos chants et la meilleure de nos louanges à Dieu en comparaison de la grande scène que vit Jean! Si toutes les armées des Cieux se réunissaient si facilement pour adorer l'Agneau de Dieu, comment se fait-il que les hommes, les femmes, les garçons et les filles, ne rendent pas actuellement à Dieu la gloire qui Lui est due? Ceux qui sont Chrétiens essayent de louer Dieu; mais plusieurs fois, trouvent qu'il leur est impossible d'exprimer leur plus profond sentiment. Ceux qui ne sont pas Chrétiens manquent de voir la bonté et la gloire de Dieu.

Le temps viendra où tous devront fléchir leurs genoux devant Dieu (Esaïe 45:23). Il n'y aura ni joie, ni espérance glorieuse pour celui qui aura été forcé à fléchir les genoux et à adorer. Il y aura seulement l'épouvante, la peur, et la connaissance de la damnation de son âme, de sa participation à la seconde mort et de sa séparation d'avec Dieu pour toujours.

Cherchons et adorons, honorons et servons le Christ, l'Agneau, notre Sauveur béni. Donnons-Lui nos vies, nos talents; chantons et louons-Le. Aspirons à être parmi ceux qui reviendront avec Lui pour gouverner et régner comme des rois et des sacrificateurs sur cette terre pour mille ans, et être ensuite avec Lui pendant toute l'éternité.

9.